

Mariem Hassan regresó a los escenarios tras 6 meses de ausencia forzada por un cáncer

Sociedad - 20/09/2005 0:00 - Autor: Agencia Islámica de Noticias - Fuente: Webislam



Etiquetas: [mariem](#), [hassan](#), [regreso](#), [escenarios](#), [meses](#), [ausencia](#), [forzada](#), [cancer](#), [mercat](#)



Mariem Hassan durante una actuación.

En el Mercat de Musica Viva de Vic, en la Plaça dels Martirs, Mariem Hassan superó con su fuerza de voluntad el desafío que ella misma se había planteado.

Se trataba de comprobar si podría resistir la tensión de un concierto público cuando aun no está del todo repuesta de su operación y con el dolor añadido de la pérdida reciente de Baba Salama, su principal valedor frente al respetable.

Mariem salió decidida, animando a todos y recibiendo con alegría el cariño que desde todas partes le llegaba. Aunque la noche era fría y desapacible, numerosos programadores, medios, periodistas, incondicionales y público en general, siguieron con atención el concierto, compuesto por canciones de su nuevo CD "Deseos". El blues "La tumchu anni" sonó especialmente intenso.

Su hermano, Boika Hassan, estuvo todo el tiempo muy cerca de ella, apoyando su canto con la guitarra. A él le toca ahora asumir el puesto de guitarra solista. Tocó la rítmica Feku Embarek, recién incorporado al grupo. Los tebales corrieron a cargo de Haleila Brahim y Vadiya mint el Hanevi se ocupó del baile, de los coros y los agarit.

Tras esta experiencia Mariem sabe que puede (y debe) seguir y el grupo se prepara para afrontar la próxima prueba el 27 de octubre en Newcastle (Inglaterra) invitada por WOMEX.

<http://www.webislam.com/?idt=1676>